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 FECHA: 28 de Febrero de 2024 LUGAR:  Cancha sede central HORA: 6:00 a.m. 

OBJETIVO:  Rendición de cuentas año 2023 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA 

1. SALUDO Y PRESENTACION 
2. INFORME DE GESTION 

- RENDICION DE CUENTAS 
- INFORME DE GESTION DIRECTIVA Y ADMINISTRATIVA 
- INFORME GESTION COMUNIDAD 
- INFORME GESTION ACADEMICA-PEDAGOGICA 

3. ELECCION DE REPRESENTANTES AL CONSEJO DIRECTIVO 
DESARROLLO 

  
 SALUDO Y PRESENTACION 

El rector Luis Eugenio Mena Palacios da la bienvenida a los asistentes a la rendición de cuentas y explica 
que en la vigencia 2023 estuvo el rector Fernando López Leyes el dará la información financiera a los 
asistentes. 
 
El rector Luis Eugenio solicita a los docentes y secretaria que se presenten para que la comunidad asistente 
conozca el personal que labora en la institución. 
También informa a la comunidad asistente el deber de informar la gestión realizada en el año 2023, el cual 
tiene plazo hasta el último día del mes de febrero. Según el Artículo 19, del Decreto 4791 de 2008. (anexo 
diapositivas de la presentación) 

  
 RENDICION DE CUENTAS 

 
El rector Fernando López Leyes presenta el informe de gestión administrativa que contiene la información 
contable y financiera que incluye los recursos del balance que quedan del año 2022 para ejecutar en el año 
2023 y de los recursos del balance 2023 que quedan para ejecutar en el año 2024 que aún no se pueden 
ejecutar ya que se debe esperar la autorización por parte de Secretaria de Educación para incorporarla al 
presupuesto. 
 
La cual en el año 2023 conto con un presupuesto de $ 289.954.390 (Doscientos ochenta y nueve millones 
novecientos cincuenta y cuatro mil trescientos noventa pesos m/l) en el presupuesto. 
En la ejecución de gastos fueron $ 266.477.154 (Doscientos sesenta y seis millones cuatrocientos setenta y 
siete ciento cincuenta y cuatro pesos m/l) 
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Y quedaron en banco $ 23.507.236 (Veintitrés millones quinientos siete mil doscientos treinta y seis pesos 
m/l); para posibles inversiones o gastos en espera de los recursos para el año 2024. 
También informa a los asistentes que todas las decisiones se toman en el Consejo Directivo, por esto es 
importante contar con representantes serios que tengan disponibilidad para las citaciones ya que de esta 
asistencia depende el éxito de las decisiones que se deben tomar en beneficio de la institución educativa. 
 
INFORME DE GESTION DIRECTIVA Y ADMINISTRATIVA 
 
Continua la coordinadora de la sede Montini, Carmen Imelda, con el informe de gestión directiva y 
administrativa en la cual menciona que finalizando el año se realiza la autoevaluación institucional, esto 
arroja el análisis para organizar en el año siguiente la programación de actividades con docentes y alumnos, 
entre estos están: 
Desde la institución completar la información en página web para que las familias tengas información clara 
de los horarios en los que ingresan los estudiantes, que eventos culturales han ocurrido; esto con el fin de 
animar a los padres de familia a que consulten y se familiaricen con la información que allí se ingresa. 
 
INFORME DE GESTION A LA COMUNIDAD 
El coordinador de la sede Francia Francisco Javier Restrepo y la psicóloga Yaned Lucia Quintero, presenta 
un informe de la Gestión Comunidad en la cual menciona que: 

 Están fortaleciendo un macro proyecto servivir para involucrar a las familias en el proceso de los y 
las niñas, niños y adolescentes para que desde la casa se vinculen con la institución. 

 En las autoevaluaciones han surgido varias necesidades como adicciones, derechos humanos, 
prevención del embarazo adolescente y se trata de vincular estas necesidades por medio de un 
proyecto a la familia y la escuela. 

 De acuerdo a la percepción de la psicóloga, docentes se hizo abordaje de temas como adicciones, 
alcoholismo, junto con la fundación oriéntame en derechos humanos, sexuales y reproductivos, de 
acuerdo a las edades de los estudiantes. 

En el primer trimestre se van a realizar encuentros con padres de familia, elección de gobierno escolar, alerta 
académica y formativa, escuelas de padres y entrega de informes. 

 Proyección 2024: la escuela de padres hará en la entrega de notas actividades focalizadas. 

 Se propone pasar de una alerta académica a que sea alerta informativa, se busca que los docentes 
conozcan la realidad del hogar para fortalecer el entendimiento 

 Desde el consejo Académico solicitar incluir de preescolar a grado once lo trabajado en el proyecto 
servivir desde los derechos sexuales y reproductivos. 

 Los problemas más comunes que se presentan en psicología son: bajo rendimiento, inadaptación 
educacional, dinámica familiar, situación familiar atípica. 
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INFORME DE GESTION ACADEMICA-PEDAGOGICA 
 
El coordinador Yassfir Perea Lozano informa sobre la gestión académica-pedagógica que en lo académico 
no hubo tantos cambios, pero este hará se harán áreas integradas.  
74 estudiantes que asisten al preicfes, este finaliza en el mes de julio. 
Se busca disminuir la reprobación en el año 2022 fueron 128, en el año 2023fueron 97, se pretende seguir 
bajando el numero para este año 2024. 
Ante esto se seguirán con las estrategias de mejoramiento en jornadas adicionales, en el equipo directivo se 
buscan hacer más estrategias para cumplir con la meta de seguir bajando el índice de reprobación 
 

 ELECCION DE PADRES DE FAMILIA REPRESENTANTES AL CONSEJO DIRECTIVO 
 
La Docente Carolina hace la representación a los padres de familia y presenta una breve explicación de lo 
que se pretende con los elegidos para representación ante el consejo directivo, presenta la dinámica para la 
elección de los representantes que se requieren para el Consejo Directivo y Comité de Convivencia. 
Se inicia la explicación de la importancia para pertenecer a los órganos de la Institución Educativa. 
Para la postulación se presentan 4 interesados en participar en el Consejo Directivo. 
Andrea Bedoya obtuvo una votación de 7 votos 
Sneider Zuleta obtuvo una votación de 34 votos 
Ana Carolina Castaño obtuvo una votación de 6 votos. 
Gladis Gallo obtuvo una votación de 1 votos 
 
Finaliza la reunión siendo las 7:00 a.m. 
 
Para constancia firma 
 
 
Fernando López Leyes                                               Luis Eugenio Mena Palacios 
C.C. 11.791.934                                                          C.C. 11.792.505 
Rector                                                                          Rector 
 
Para constancia se anexa: 
Anexo 1: Diapositiva rendición de cuentas  
Anexo 3: Listado de asistentes. 
Anexo 4: Evidencia fotográfica de la reunión. 

 
 


